

Articles

Ein neues Familienrecht für die Schweiz? Ein kritischer Blick auf das Reformprojekt.



Regina E. Aebi-Müller, Prof. Dr. iur., Fürsprecherin, ordentliche Professorin an der Universität Luzern

Stichwörter: Eherecht, Familienrecht, Konkubinat.

Mots clefs: Droit du mariage, droit de la famille, concubinage.

I. Einleitung

Die Schweiz hat bereits heute ein Familienrecht, das dank zahlreicher, teilweise auch erst kürzlich erfolgter Gesetzesrevisionen in weiten Teilen den heutigen Bedürfnissen der Gesellschaft Rechnung trägt. Ziel der nachfolgenden Bemerkungen ist es nicht, den langen und...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login